

EUROCHESTRIES

La musique comme seul langage

Pour la cinquième année consécutive, de jeunes musiciens européens vont se rencontrer dans le cadre du festival d'orchestres amateurs. L'occasion pour eux d'échanger, que ce soit musicalement ou culturellement

Faire l'Europe en musique. Tel est l'objectif ambitieux du festival Eurochestries en terre du cognac, qui se déroulera du 24 août au 1^{er} septembre, en différents endroits de Charente et Charente-Maritime. Pour réaliser cet objectif, l'association des Eurochestries, présidée par Philippe Arnaud — également vice-président du Conseil général de Charente — donne la possibilité à de jeunes musiciens amateurs de différents pays européens de se rencontrer et de vivre ensemble en toute convivialité. Ainsi les échanges vont bien au-delà de la musique : les jeunes affirment leur propre culture et apprennent à la partager. Le festival leur permet également de découvrir des lieux de qualité qui font partie du patrimoine historique et culturel des deux régions. L'association a su trouver des partenaires passionnés : les écoles de musique ont autant de relais sur le plan local. Le Crédit agricole apporte depuis la première édition un soutien financier au festival.

Les Eurochestries ont essaimé à travers toute l'Europe : des festivals « frères » ont vu le jour en Pologne,

en Grande-Bretagne, en Espagne. Ces pays ont accepté la charte des Eurochestries qui fonde les grands principes du festival : ils se sont ainsi engagés à en organiser un chaque année. Et du côté des organisateurs, on espère que cela produira un effet boule de neige dans toute l'Europe, pour qu'il n'y ait plus, au-delà des barrières de la langue, qu'un seul langage universel : celui de la musique...

Au programme de cette cinquième édition des Eurochestries :

— Le 25 août : l'orchestre de jeunes de la communauté française de Belgique se produira dans l'église de Saint-Clément-des-Baleines, dans l'île de Ré, à 21 heures.

— Le 26 août : l'orchestre de jeunes de la communauté française de Belgique se produira dans l'église de Saint-Pierre-d'Oléron, à 21 h 30.

— Le 27 août : l'orchestre des jeunes d'Oxford jouera dans l'église de Saint-Romain-de-Benet, à 21 heures.

— Le 28 août : l'orchestre des jeunes de Moscou donnera un concert dans l'église de Jonzac, à 21 heures.



Le président du Conseil général, François Blaizot, en compagnie des « têtes dirigeantes » du festival, Lysiane Serpeaud et Philippe Arnaud, lors de la signature du partenariat Eurochestries-Crédit agricole

— Le 29 août : l'orchestre des jeunes de Gdansk se produira dans l'église de Brouage, à 18 h 30.

— Le 31 août : les cinq orchestres se réuniront au complexe socio-culturel de Saint-Jean-de-Liversay,

à 20h 45, pour une soirée de clôture exceptionnelle.

(Photo David Delmas, • Sud-Ouest •)